



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 738/82

EL PRESIDENTE DE LA NACION ARRIÓ HOY EL
PABELLON NACIONAL EN LA PLAZA DE MAYO

El Excelentísimo Señor Presidente de la Nación, Teniente General LEOPOLDO PORTUZZO GALTIERI, arrió esta tarde el Pabellón Nacional con motivo del "Día de la Afirmación de los Derechos Argentinos sobre las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur" y rindió homenaje a los caídos en su defensa.

La ceremonia, que comenzó a las 18, se realizó en el mástil ubicado en la Plaza de Mayo y contó con la presencia de numeroso público que colmó el lugar histórico, portando banderas y entonando de estrambillos elusivos a las actuales circunstancias.

El Teniente General GALTIERI salió de la Casa de Gobierno por la puerta principal de la calle Belcarce y luego de cruzar la misma, frente al monumento al General Manuel Belgrano, fue recibido por el Intendente de la Ciudad de Buenos Aires, Doctor GUILLERMO DEL GIOPPO, quien lo acompañó hasta el mástil. De inmediato procedieron a arriar el Pabellón Nacional, mientras el clarín realizaba un toque de silencio.

Finalizado el arrió, el Jefe del Estado tomó ubicación en el palco reservado para las autoridades, tras lo cual la Fanfarría "Alto Perú" del Regimiento Granaderos a Caballo "General San Martín" ejecutó los acordes del Himno Nacional, cuyas estrofas fueron entonadas por todos los presentes. Simultáneamente se escuchaban los repiques de las campanas del Cabildo Histórico; de la Catedral y de otras iglesias cercanas.

Participaron del acto, además, el Presidente de la Corte Su-

-2- (El Presidente de la Nación arrió hoy el Pabellón Nacional)

proza de Justicia de la Nación; Ministros y Secretarios de Estado y otras autoridades civiles, militares y eclesiásticas.

Concluida la ceremonia, el Presidente de la Nación se retiró nuevamente hacia la Casa de Gobierno. En el transcurso, fue objeto de calurosos testimonios de solidaridad por parte de la multitud agolpada en la histórica plaza, que respondió con acentuada emoción, estrechando las manos de muchos de los asistentes. Esta situación se repitió hasta el acceso a la sede gubernamental.

Cabe consignar que, durante el acto, que duró aproximadamente 10 minutos, fue cubierto por una gran cantidad de cronistas y fotógrafos nacionales y extranjeros.

Buenos Aires, 10 de junio de 1982

